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子どもたちの表情を見ていたら、どの子
も集中しており、あきらめているような子
供が一人もいなかった。すばらしい。

【協働部】
「日の里カリキュラム」にはすでに発達段階に応じた
多様な学習活動が計画されている。今後は増やすの
ではなく、適切な目標設定と、目標達成ができたかを
きちんと評価する振り返りの強化が課題である。

今年は「みちあそび」から「ストリートパー
ティー」に名称を変更し、駅前大通りで実施予定。

どのクラスも教師と子どもとのやりと
りがあり、コミュニケーションが重視
されていた。
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【教育支援部】
「学園サポーター」制度が始まって３年目になる。さら
に周知し、登録数を増やすことと、学校の先生たちに
は遠慮しないで子どもたちのためにこの制度を活用
してもらうことの２つが課題である。
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【地域貢献部】
「みちあそび」等、地域が主催する行事に教師が顔を
出すことはあるが、運営は地域が責任をもって行うこ
とが大事である。教育目標を意識してもらいたい。
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